

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Wiener Original öffnet seine Pforten **Schweizerhaus startet musikalisch in die Saison**

Ab Donnerstag kann man im Prater wieder köstliches Bier und saftige Stelzen genießen.

Leopoldstadt. Es ist wieder so weit: Das Schweizerhaus im Prater erwacht am Donnerstag aus dem wohlverdienten Winterschlaf und startet gleich mit zwei Eröffnungstagen in die neue Saison. Neben köstlichen Schmankerln und köstlichem Bier steht auch in diesem Jahr ein fulminantes Live-Programm bevor: Motovidlo aus Prag, Die Wuppa aus der Steiermark, das niederösterreichische Krügerl-Trio, Die flotte Musi

(nur am 15. März) und Steirer Franz werden die Schweizerhaus-Besucher in der neuen Saison willkommen heißen. Die Kultband Wiener Wahnsinn heizt am 16. März den Partygästen ein.

